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Anfrage in der Fragestunde des Abg. Bernd Ravens 
 
 
 
Hygiene in den Krankenhäusern im Land Bremen 
 
Ich frage den Senat: 
 
 
1. Wie stellt der Senat sicher, dass die Vorgaben zur Hygiene in den 
Krankenhäusern im Land Bremen eingehalten werden? 
 
2. Wie ist seitens der Krankenhäuser im Land Bremen sichergestellt, dass 
grundsätzliche Anforderungen an Hygiene festgelegt, umgesetzt und 
eingehalten werden? 
 
3. Wie wird zusätzlich über die gesetzlichen Anforderungen hinaus das 
Problem der multiresistenten Erreger im Land Bremen bewältigt? 
 
 
 
 
 
Bernd Ravens (fraktionslos)  


